

Kreis Marburg-Biedenkopf

Gesellschaft für schnelles Internet

[20.08.2012] Für die Realisierung einer flächendeckenden Breitband-Versorgung plant der Kreis Marburg-Biedenkopf gemeinsam mit den Kommunen eine GmbH zu gründen.

Um eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet aufzubauen, plant der hessische Kreis Marburg-Biedenkopf die Gesellschaft Breitband Marburg-Biedenkopf GmbH zu gründen. Als Gesellschafter sind neben dem Kreis die kreisangehörigen Kommunen vorgesehen. Wie der Kreis mitteilt, kommt der Gesellschaft gemäß der geplanten Betriebsstruktur ausschließlich die Finanzierung und Eigentümerschaft des passiven Netzes zu. Für den Aufbau des Netzes sei ein Betrag von etwa 43 Millionen Euro kalkuliert worden, der von der Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen zur Verfügung gestellt und durch eine hundertprozentige Landesbürgschaft abgesichert werde. Darüber hinaus benötige die Gesellschaft Eigenkapital und Betriebsmittel in Höhe von ungefähr zehn Millionen Euro. Landrat Robert Fischbach: „Da der Markt diese Infrastruktureinrichtung für unseren Landkreis nicht realisiert, sind die zuständigen Gebietskörperschaften gefordert.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kreis Marburg-Biedenkopf, Breitband Marburg-Biedenkopf GmbH, Robert Fischbach